



Línea 13

NEGOCIAN DIPUTACIONES DE SALIDO, GARCÍA Y ALARCÓN

• Los que no dejan de poner veladoras y rezarle al santo de su preferencia, son **Gabriela Salido Magos, Isaac García y Ernesto Alarcón Jiménez**, del PAN, MC y PRI, respectivamente, para que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) eche abajo la decisión del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) y les regresen sus diputaciones plurinominales que les “arrebataron a la mala”. Nos platican que las negociaciones de sus partidos con Morena, “van por buen camino”, por lo que hay posibilidad de que, por lo menos, el partido oficial acepte retirar las tres últimas pluris que les otorgó el IECM, por lo que quedarían fuera **Elizabeth Mateos Hernández, Paulo Emilio García González y Gerardo González García**, chofer de **Víctor Hugo Lobo Román**. Aunque eso lo sabremos horas antes de que rindan protesta los nuevos integrantes de la III Legislatura.

DIPUTADO ESPINA OFRECE DISCULPAS

• Quien recapitó fue el diputado “sin partido”, **Gonzalo Espina Miranda**, ya que anoche en la accidentada Conferencia Legislativa ofreció disculpas públicas a la presidenta de la Mesa Directiva, **Gabriela Salido Magos**, y al diputado del PVEM, **Javier Ramos Franco**. Esto ocurrió luego de que el pasado miércoles, en plena transmisión en vivo, el legislador –que estaba en estado inconveniente– ofendió y llamó a gritos a los diputados antes mencionados. Los agraviados aceptaron las disculpas y todos coincidieron que es de humanos errar.

EN RIESGO LA SESIÓN PERMANENTE

• Pese haber esperado una hora con tres minutos, ni así la Conferencia Legislativa del Congreso capitalino logró el quórum requerido para aprobar el orden del día de la Comisión Permanente para este miércoles. Con la asistencia de sólo ocho de 20 diputados locales, no fue posible celebrar la sesión, por lo que la presidenta de la Mesa Directiva, **Gabriela Salido Magos**, citó a los representantes de los cinco grupos y cinco asociaciones parlamentarias para esta mañana, a las 8:30 horas, con la esperanza de conseguir el quórum establecido por la Ley Orgánica y el Reglamento, por lo que está en riesgo de que no se celebre la sesión de la Comisión Permanente de este día. El problema es que la cita es virtual, aunque muchos apuestan a que no se reunirá el quórum.

